

# Des élèves du lycée Jacques de Romas à l'Ehpad du Château

Une trentaine d'adolescents se sont rendus dans l'établissement néracais dans le cadre d'un projet scolaire à long terme.

Bonne ambiance au sein de l'EHPAD du Château de Nérac. Entourés par le personnel des lieux, les résidents ont eu droit à une belle activité intergénérationnelle. En effet, ils ont reçu la visite d'une trentaine d'élèves de 1<sup>er</sup> du lycée Jacques de Romas, inscrits dans un baccalauréat animation. « Dans leur cursus, ils ont à monter des projets participatifs, et les personnes âgées doivent en être parties prenantes », explique Nathalie Daniel, professeure en animation, accompagnée pour l'occasion par son collègue Jean-Loïc Mignard.

## Plusieurs rencontres d'ores et déjà prévues

Résidents et élèves ont donc eu l'opportunité de faire connaissance lors de cette première rencontre. Pendant ce temps



Résidents et élèves ont partagé un temps d'échange lors de cette journée. / Photo Lucas Dupont

d'échange, organisé en début d'après-midi, les adolescents ont réalisé « un recueil de données », comme l'explique Nathalie Daniel. « Ils ont 21 questions à leur poser. La première partie concerne leur vie d'avant, et la seconde leurs activités préférées à l'EHPAD. » Les élèves vont ensuite faire le tri dans les réponses. Ils reviendront début mars au sein de l'EHPAD. « Les personnes avec des points communs seront pla-

cées ensemble. Résidents et élèves feront ensuite des réunions. » Concrètement, les personnes aimant voyager par exemple, pourraient se voir proposer des voyages gustatifs ou musicaux. « Les élèves vont monter une petite activité que l'on mettra en forme. » Une belle initiative à souligner. D'autant plus que ces élèves sont les premiers à la réaliser. En effet, la filiale animation a été créée cette année seulement dans l'établis-

sement scolaire néracais. « C'est un très bon niveau de baccalauréat. C'est l'équivalent du BPJEPS », précise Nathalie Daniel, satisfaite du comportement des élèves. Du côté des résidents, cette activité a été très bien accueillie. Là aussi, ils étaient une trentaine à avoir accepté de répondre aux questions des élèves, pour le plus grand plaisir de Sandrine Fialdes, animatrice au sein de la maison de retraite néracaise. « La jeu-

nesse, cela leur parle. Ils ont envie de partager ce qu'ils aiment, mais aussi leur savoir et leurs connaissances avec les plus jeunes. » Certains ont même préféré abandonner leur sieste traditionnelle pour se joindre à l'activité. Un moment de convivialité et d'échange apprécié donc durant tout un après-midi. Avant de se quitter jusqu'au mois de mars pour le retour des élèves.  
Lucas Dupont